



築上町長
新川久三

築上町の ますますの発展と 飛躍を

町民の皆様には輝かしい新年をお迎えのことと存じます。今年の干支は「戌」、私も生を受け六回目の年男となりました。

第2次総合計画を策定

昨年一年間を振り返ってみますと、大きな事業としましては「第2次築上町総合計画」の策定が挙げられます。その将来像（基本理念）は「自然と歴史・文化を育む心と体の健康を求めた『豊かな生活の場』づくり」と再度定め、第1次計画と同様「築上町は子どもの生命（いのち）を護ります」をタイトルといたしました。人口の維持ラインを1万8千人と

定め、六つの基本目標を設定しました。「1. 笑顔あふれるふれあいのまちづくり」「2. やすらぎと安全・安心のまちづくり」「3. みんながいきいきと暮らせるまちづくり」「4. こころ豊かに一人ひとりの誇りを育むまちづくり」「5. 活力とにぎわいのあるまちづくり」「6. 健全な行政経営を指すまち」これらの基本目標に沿ってまちづくりを進めてまいります。

向こう十年間の計画について三月議会において議決を得て、策定を完了いたしております。執行部一同、この目標を実現できるように頑張っておりますので、町民の皆様には何卒ご理解とご協力をお願い申し上げます。

新校舎・園舎まもなく完成

懸案でありました老朽化した築城中学校の建て替え、そして傷みも激しかった椎田保育園、葛城保育園を統合した新設保育園の建築もまもなく完成し、新学期から利用可能となります。

築城中学校の生徒の皆様には、プレハブ校舎での勉強で不自由を

お掛けいたしました。新学期からは気持ちの良い学習環境となります。新設保育園については、現在の椎田保育園の通園地区の園児向けに通園バスを出す予定です。バスの停車箇所や対象年齢など、現在福祉課において検討を行っているところであります。

五輪キャンプ地に決定

かねてから誘致活動を行ってきたオセアニアの国々のオリンピックキャンプ地として福岡県が選ばれ、本町ではレスリングチームがキャンプを行うこととなりました。レスリングのほか、テコンドー、重量挙げなどの選手団が本町でのキャンプを行う可能性もあるとのこと。

キャンプを行うオセアニアの国々と築上町の子どもたちが、将来、国際交流ができればと、この機会に期待をいたしているところです。

皆様には本年も良き年でありますようご祈念申し上げます。年頭のご挨拶といたします。



築上町議会議長
田村兼光

身近な議会、 開かれた議会を 目指して

あけましておめでとうございます。平成30年の輝かしい新春を迎え、皆様には益々ご健勝のこととお慶び申し上げますとともに、さらなる飛躍の年としてご活躍されますことを心から祈念申し上げます。

日頃から災害への備えを

昨年は福岡県・大分県を中心とした平成29年7月九州北部豪雨があり、多くの犠牲者が出るなど、近年自然災害が多くなっています。自然災害の少ない京築地域も数十年に一度の降雨量となる大雨が予想される大雨特別警報が発令されるなど、慣れない事態に驚き慌てた方も少なくないと思います。日頃から、災害に対す

る準備、自主防災に心がけていただきたいと願うところです。

魅力あるまちづくりに向けて

さて、国では、若い世代が安心して働き、結婚し、子育てができる環境を整えることによって、地方の活力を高めるとして、地方創生の政策を掲げています。築上町におきましても、平成29年3月に第2次総合計画を策定し、人口の流出を止めようと魅力あるまちづくりに取り組んでいます。次世代をになう若者達に「築上町に住みたい」と思えるまちづくりに向け、議会においても全力を尽くし、日々努力を重ねております。

今こそ地方が主役となるチャンスの時代でもあります。今後も「地方創生」の名のもと、町民の皆様方、議会、行政が一丸となっていかなければならないと考えています。

また私達議員一同、築上町民の代表として、身近な議会、開かれた議会運営を心がけ、地方自治の発展と住民福祉の向上、さらには安全・安心なまちづくりに向け誠心誠意努力する所存です。

今後も築上町議会の活動にご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。年頭のご挨拶とさせていただきます。

迎春

新年のごあいさつ